

—Il ne manque plus que votre signature, mademoiselle, dit M. de Ferrières à Juliette, qui, pendant toute cette scène, n'était pas sortie un seul instant du rôle passif qu'elle semblait s'être imposé.

A ces mots d'Edouard, cependant, une forte rougeur colora son visage, et, toute tremblante, elle demanda à son père :

—Que faut-il que je fasse ?

—Parbleu, répondit le docteur avec cette confiance naïve qui soutient les savants dans les épreuves les plus hasardeuses, parbleu la question est charmante ! il faut signer...et tout de suite encore.

Dubourg s'agita misérablement dans son coin.

—Sois tranquille, ajouta tout bas M. Fortier à l'oreille de sa fille, c'est l'affaire d'un moment. Avant qu'il soit minuit, tout sera oublié et déchiré.

Impatienté sans doute de ne pas voir Juliette venir assez vite : Edouard alla à sa rencontre et lui offrit galamment le bras, interrompant ainsi sans intention apparente d'ailleurs, le petit colloque qu'elle avait commencé avec son père.

Puis tous deux se dirigèrent lentement vers la table où était déposé le contrat.

—Mademoiselle, dit alors Edouard en se penchant vers l'oreille de la jeune fille, de vous, à moi le jeu qui se joue ici depuis une heure est plus sérieux qu'on ne pense. Réfléchissez-y bien, et écoutez-moi. Vous voyez la plume dont nous venons tous de nous servir ?

—Sans doute.

—Il n'y a plus d'encre après. Si vous m'avez compris et que j'aie eu le malheur de vous déplaire, prenez cette plume telle qu'elle est et bornez-vous à faire semblant de signer ; je saurai ce que cela veut dire, sinon...

—Assez ! dit vivement Juliette, on nous observe.

Puis elle s'assit à la même place où s'étaient assis les autres, regarda attentivement la plume comme pour s'assurer si Edouard avait dit vrai, la trempa à deux reprises dans l'encrier et signa.

A ce moment même, la conversation, sourdement engagée entre le docteur et la marquise, s'éleva à une diapason un peu plus haut.

—Vous avez beau dire, insistait la marquise en montrant son fils au docteur, je prétends, moi, qu'il va beaucoup mieux ! Voyez cet air riant, ce teint animé, ce feu dans le regard.

En effet Edouard était rayonnant.

—Erreur, madame, erreur ! répondait gravement M. Fortier. Je suis au désespoir de vous contredire...mais les symptômes que vous me signalez m'apparaissent sous un tout autre jour. Il y a de l'hébètement dans ce rire, cette figure rouge me fait redouter un